

# Markgräfler Tagblatt / Verlagshaus Jaumann

## Spielfreude und Spannung

Schopfheim 05.01.2023



Die Herren II des TTC Schopfheim/Fahrnau sind nach der Vorrunde auf dem zweiten Tabellenplatz der Bezirksklasse und qualifiziert für das Pokalfinale: (von links): Bronislaw Nowak, Nils Ruf, Volker Fischer, Stefan Osterod, Thomas Krause und Uwe Pommerening. Nicht auf dem Bild: Stefan Rosenfelder und Lukas Schön. Foto: zVg

Mit den Vereinsmeisterschaften 2023 starten die Tischtennispieler des TTC Schopfheim/Fahrnau am Samstag, 14., und Sonntag, 15. Januar, jeweils ab 10 Uhr in das neue Jahr. Am Samstag kämpfen die Damen und Herren im Einzel und Doppel um den Vereinsmeistertitel. Der Nachwuchs tritt am Sonntag mit Schülern, Jungen, Mädchen und Anfängern an.

Schopfheim. Spannende Kämpfe, knappe Ergebnisse und zweimal die Qualifikation für das Pokalfinale haben die Vorrunde 2022/23 der Aktiven geprägt. Das Damenteam um Nora Klinger liegt zur Saisonhälfte auf dem zweiten Platz der Landesklasse zehn - und damit aktuell auf einem Aufstiegsplatz. Die Herren I – Aufsteiger in die Landesklasse – liegen aktuell mit ganz viel Spielfreude im Mittelfeld. Vorsitzender Stefan Brutschin: „Alle Spiele sind eng - da geht noch was.“ Im Pokal Herren B hat das Team bereits den Einzug ins Finale am 27. Januar geschafft.

Die Herren II – Aufsteiger in die Bezirksklasse – belegen in ihrer ebenfalls sehr spannenden Spielklasse mit Mannschaftsführer Volker Fischer mit 11:5 Punkten Platz zwei.

Die Qualität stimmt

Auch die Herren II haben sich – als Titelverteidiger – für das Pokalfinale (Herren C) qualifiziert. Mit der Zwischenbilanz zufrieden sind auch die Herren III mit Mannschaftsführer Klaus Dullisch mit einem guten dritten Tabellenplatz in der Kreisklasse B (8:4 Punkte).

Der TTC war mit sechs Teams der größte Verein im Nachwuchsbereich des Bezirks Oberrhein. Auch die Qualität stimmte: In der höchsten Bezirksspielklasse der Jungen U15 (Bezirksliga) sicherte sich die erste Mannschaft die Herbstmeisterschaft, während die zweite Garde auf dem vierten Platz überwintert. Die dritte Schülermannschaft erreichte in der Bezirksklasse den dritten Platz. Die U15-Mädchen des TTC sind mit dem zweiten Platz in der Bezirksliga sehr zufrieden. Die Mädchen U19 schlossen mit dem zweiten Platz in der Bezirksliga ab, die Jungen U19 landeten in der Bezirksliga auf dem sechsten Platz.

Rückrundenbeginn ist am 27. Januar mit den beiden Pokalfinalkämpfen der Herren. Infos online unter [ttc-sf.de](http://ttc-sf.de)